

PORSCHE CLUB EVENT





Nach dem großen Erfolg der Premiere im letzten Jahr, findet das 2. Porschetreffen vom 31. Mai bis 07. Juni 2015 statt. Als „abgespeckte“ Tour-Alternative kann man auch das Porschetreffen vom 04. Juni bis 07. Juni 2015 besuchen.

Bärig

Rückblick/Vorschau

EINE GANZE WOCHE lang, beginnend am 20. Mai 2014 fand das 1. Bärenhotel Porschetreffen unseres Clubs in Olang (Pustertal/Südtirol) statt.

Sonntag

Begrüßung der eintreffenden Teilnehmer und Übergabe des Programms für die kommenden Tage.

Montag

Start der „Kriegsjägertour“ (ca. 120 km). Abfahrt in Richtung Toblach bis zum Misurinasee, über den Tre Croci-Pass weiter nach Cortina zum Kaffeestopp. „Artgerecht“ ging es zum Falzarego-Pass und anschließend zum Highlight der Tour: dem Gebirgsjägermuseum „Festung Tre Sassi“ am Valparola-Pass. Die Festung (erbaut 1897) ist eines der interessantesten Überreste des Frontverlaufs in Südtirol im Ersten Weltkrieg. Über das Gadertal und den Furkelpass kehrten wir wieder in das Bärenhotel zurück und ließen den 1. Abend in gemütlicher Runde ausklingen.

Dienstag

Ein Tag zum Ausschlafen, Faulenzen, Sporteln oder Wandern.

Mittwoch

Auf zur „Drei-Länder & Seen-Tour“ (ca. 180 km). Über das Antholzer Tal zum Staller Sattel ging es weiter nach Lienz und Tristacher See. Die Pustertaler Höhenstraße führte uns nach Innichen bis zum Kreuzbergpass. Anschließend erreichten wir über San Catarina – Auronzo – Dürren See – Toblacher See den Pragser Wildsee. Am Abend genossen wir ein feines Candle-Light-Dinner zu den Klängen des Piano.

Donnerstag Zeit zum Relaxen oder für einen Dolomiten-Helikopter-Rundflug. Am Abend eine Laternenwanderung zur Großvaters Sägemühle.

Freitag Heute stand die Königin der Porschetouren auf dem Programm: die legendäre Sella-Tour (ca. 155 km). Auf dieser Tour warteten einmalige Dolomitenpässe rund um den Sellastock auf uns. Richtung Canazei fuhren wir über eine Höhenstraße nach Arrabba, weiter zum Pordoi-Joch mit seinen 33 Kehren. Danach ging es auf das Sellajoch in Richtung Norden, welches mit seinen 2.244 m den höchsten Übergang der Sella Tour darstellt. Im Süden erblickten wir den höchsten Berg der Dolomiten: die Marmolada. Nach Überquerung des Sella-Jochs wartete schon das Grödnerjoch auf unsere Truppe. Dieser Pass führte uns noch einmal auf über 2.000 m Höhe. Nach dem die letzte Pass-Straße gemeistert wurde, schlossen wir die Tour wieder über das Gadertal und den Furkelpass ab. Zurück im Hotel erwartete uns ein bezaubernder Champagner-Empfang in der Nachmittagssonne.

Samstag Der letzte offizielle Tag stand ganz im Zeichen von Erholung. Zusammen mit den neu kennen gelernten Porsche Freunden haben wir die Erlebnisse der letzten Tage nochmals Revue passieren lassen. Am Abend erwartete uns noch ein herrliches Dinner mit Livemusik und als Überraschung eine mystische Feuershow im Garten.

Am **Sonntag** hieß es dann Abschied nehmen. Interesse mitzufahren?

2015: 2. Porschetreffen vom 31. Mai bis 07. Juni
Informationen unter porsche-club-unterfranken@gmx.de.
Ulli Kalus, Präsident



www.porsche-club-unterfranken.de